



► PVEM RESERVA OPINIÓN SOBRE REFORMA

NOS POSICIONAREMOS SOBRE LA REFORMA ELECTORAL HASTA QUE ESTÉ REDACTADA: PVEM

EL PARTIDO Verde Ecologista de México (PVEM) anunció que se posicionará oficialmente sobre la Reforma Electoral hasta que se encuentre redactado el proyecto presidencial. Esto luego de que el senador Jorge Carlos Ramírez Marín expresara que la organización partidista se opondría en caso de que se disminuyeran las curules de representación proporcional y el presupuesto a los partidos.

Karen Castrejón, presidenta del PVEM, informó que sostuvo una reunión cordial con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, a fin de tratar diversos temas. Apuntó que uno de los puntos principales fue el referente a la Reforma Electoral, resaltando que actualmente no hay una redacción de la iniciativa ni tampoco un periodo anunciado en la que será enviada o fecha deseada para entrar en vigor.

La también senadora manifestó que durante la charla le prometieron a ella, como a sus líderes parlamentarios del



La presidenta del PVEM se reunió con la secretaria de Gobernación. Especial

Congreso de la Unión, que sabrá de primera mano los temas que tratarán en cuanto esté lista la propuesta. Subrayó que será entonces cuando puedan dar una postura oficial al respecto sobre cada uno de los puntos que incluya la iniciativa presidencial.

La lideresa partidista mencionó que previamente hubo especulación sobre la posición que adoptaría el Partido Verde. Sin embargo, indicó que el siguiente paso, tras este encuentro con la titular de la Secretaría de Gobernación, será una plática con la Comisión Presiden-

cial encabezada por Pablo Gómez Álvarez, para que les expliquen los temas que se contemplan.

Karen Castrejón señaló que ni ella ni el coordinador parlamentario del PVEM en el Senado, Manuel Velasco Coello, o el coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados, Carlos Puente Salas, hicieron demanda alguna respecto a la Reforma Electoral. Reiteró que no hay ninguna redacción de la propuesta y todo lo que se ha dicho sobre sus posiciones han sido especulaciones en medios de comunicación.

Finalmente, adelantó que la reunión con la Comisión Presidencial se llevará posiblemente a cabo la próxima semana, dado que se acordó que fuera antes de que inicie el periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión. En tanto, recalcó que dicho encuentro no sería para "construir" la redacción del documento, sino solamente para conocer los temas pensados para ser incluidos.

Redacción ContraRéplica